

Des députés russes exigent des sanctions contre l'Ukraine pour avoir violé les accords de Minsk



Moscou, 20 janvier, (RHC-PL).-Le président de la Chambre basse de la Russie, Serguei Narishkin, a relevé que l'Ukraine doit être sanctionnée pour le non respect des accords de Minsk.

Serguei Narishkin, a qualifié d'absurde la position de l'Union Européenne concernant le conflit de Kiev contre les séparatistes des Républiques de Donetsk et de Lougansk.

Le dirigeant parlementaire a insisté sur le fait que ceux qui sont pour l'élargissement des mesures contre le Kremlin devraient comprendre la nécessité d'imposer des sanctions à l'Ukraine qui n'a pas respecté les délais et les aspects contenus dans les accords de Minsk.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81786-des-deputes-russes-exigent-des-sanctions-contre-lukraine-pour-avoir-viole-les-accords-de-minsk>



Radio Habana Cuba